

令和4年2月17日

ご家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード（港北新羽）  
施設長 菊池 威人

### 【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第一報）】

日頃より施設運営に対しご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。  
この度、当施設のショートステイご利用者様 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

経緯は以下の通りです。

・2月15日（火）朝、ショートステイご利用者様に発熱症状が出現。居室隔離を開始し併せてPCR検査を実施。

・2月16日（水）夜、医療機関よりPCR検査陽性との報告を受ける。

当該ご利用者様は本日（2/17）朝より新型コロナウイルス治療薬の内服治療を開始しております。管轄保健所に報告・相談のもと対応を進めておりますが、対応職員等のPCR検査も実施しております。今後の経過につきましては、詳細が分かり次第、随時ホームページ等でご報告させていただきます。

この結果を受け、大変残念ではございますが、一時、ショートステイの受入を見合わせることに致します。

日々、感染防止対策を徹底しておりますが、ご入居者様、ご家族様、関係者様の皆様方に多大なるご心配並びにご迷惑をおかけすることを深くお詫び申し上げます。引き続き健康観察並びに感染拡大防止策を徹底してまいりますので、何卒、ご理解・ご協力のほど宜しくお願い致します。

以 上